



MY GIRL

My Girl ist eine edle Stute mit bestem Pedigree. Noch in der Entwicklung stehend, ist ihr Springen jedoch von feinsten Güte. In der täglichen Arbeit zeigt sie sich gelehrt und kann demnächst in Springpferdeprüfungen eingesetzt werden.

Aus ihrer Großmutter gibt es bereits mehrere Springpferde, die erfolgreich in schweren Springen sind. Mylord Carthago platzierte sich 2007 an vierter Stelle bei der WM der siebenjährigen Springpferde in Lanaken/BEL. Unter dem Sattel von Pénélope Lèprevost gehörte er zu den weltbesten Springhengsten. Er holte WM- und EM-Teamsilber, des Weiteren gewann er das Weltcup-Springen von Helsinki, die Global Champions Tour Etappe von Wien, den Großen Preis von Paris und die Nationenpreise von Gijon, Rom, La Baule und Aachen.

My Girl is a typey mare with a top-notch bloodline. She is an excellent jumper even though she is still growing and developing. She proves a willing pupil in daily training and will soon be ready to compete in young horse jumping competitions.

Her second dam's produce includes several successful international show jumpers. Mylord Carthago finished fourth at the 2007 World 7-yr-old Jumper Championships in Lanaken/BEL and used to be one of the best jumping stallions in the world under the saddle of Pénélope Lèprevost. He took team silver at the WEG and the Europeans, won the Helsinki World Cup competition, the Vienna leg of the GCT, the Paris grand prix, same as the Gijon, Rome, La Baule and Aachen Nations Cup competitions.

Stamm / female line: 5916 · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Jasmin (Philippe Meier), LacoX (Sven Fehnl)

129

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 19.05.2013
Farbe: Braun

Eichert Nikolaus
DE421000512013
Größe: S

73479 Ellwangen/Eigenzell
Stute

Mylord Carthago SF FRA00100711473J	Carthago	Capitol I	Capitano Folia H
		Perra H	Calando I Kerrin H
	Fragance de C SF	Jalisco B SF	Alme SF Tanagra SF
		Nifrane SF	Fury de La Ce SF Ifrane AA
Z-Ariba ZB1-BP DE421000511507	Acolord	Acorado	Acord II Doreen XIII H
		Doretta II HSP	Lord Odetta HSP
	Elypse III H	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Talina H	Caletto I Mieke H

Stamm 5916